
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 

TEL&FAX  0480－31－0031 

Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2023～2024 年度 地区運営方針 

地域に希望を、クラブに活力を生み出そう 
 

会長：野口 美津夫  幹事：渡邉 克巳 
 

第２７５０回例会 ２０２４年３月７日 
移動例会（和泉屋）12:30 点鐘 

点鐘                         野口会長 

君が代・ロータリーソング              奉仕の理想 

四つのテスト唱和                   仁部会員 

お客様紹介                     

富岡ロータリークラブ会長 早川 恒久様 

幹事 秋本 浩志様 

会長エレクト 宮尾 政範様 

副幹事 西谷 友里様 

SAA 田中 美奈子様 

広報 IT イメージ 斎藤 裕喜様 

3 月結婚祝                          

武井 章（25 日） 小柳明雄（27 日） 

落合優智(27 日） 郡嶋政司（27 日） 

古川好宏（30 日） 

3 月誕生祝            

折原弥五郎（23 日） 落合優智（27 日） 小柳明雄（28 日） 

会長の時間                       野口会長 

 本日は、富岡ロータリー

クラブより、早川会長をは

じめ総勢 6 名の方々が

お見えになっております。

昨年の暮れに開催された

クリスマス家族会では、

ご招待いただきありがとうございました。私と折原正昭会

員、馬場会員、下津谷会員とで本当に楽しい時間を過ご

すことが出来ました。改めて御礼申し上げます。 

さて、2019 年 4 月友好クラブ締結から 5 年になります。

本日は、この締結更新の打ち合わせに来て頂きました。

例会後、お時間を頂きたいと思いますので、本日はどう

ぞ宜しくお願い致します。 

幹事報告                         渡邊幹事 

 2024 年 4 月 28 日（日）「カルスタすぎと」にて開催

される「チャリティカラオケ歌謡祭」のポスターと申

込書が出来ましたのでお知らせ致します。必要な

方は、本日ご用意しましたので是非お持ちください。 

3 月理事会報告                  大作エレクト 

4 月例会予定 

 4 月 

4 日 結婚誕生祝・会員卓話（さいしん例会場） 

11 日 会員卓話（和泉屋） 

18 日 4/19（金）地区研修・協議会に振替え 

25 日 移動例会・地区協報告（アグリパーク） 

 第 2 回「チャリティカラオケ歌謡祭」について 

日時：2024 年 4 月 28 日（日） 会場：すぎとピア 

募集人数：100 名 登録料：3,000 円参加者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 富岡 RC 友好クラブ締結の更新について 

3/7 富岡ロータリークラブ会長・幹事ほか 4 名来訪 

締結更新式の会場、日程について、例会後に打ち

合わせあり、当クラブからは、理事会メンバーを中心

に打ち合わせに参加予定 

 台湾・中歴北区 RC 周年事業のお誘いについて 

中歴北区 RC34 周年 3/20 式典、3/21～23 旅行 

ビデオレターを作成して送る→承認 

 3/28 夜間例会「アグリパーク牡蠣小屋」 

会費は現在調整中、6,000 円～7,000 円 



お客様挨拶         富岡 RC 会長 早川 恒久様 

福島県富岡 RC 会長の早川恒久

と申します。本日は、宜しくお願い致

します。12 月に開催致しました「クリ

スマス家族会」に多くのご参加を頂き

ありがとうございました。お陰様で盛

大に開催することができました。 

さて、来週の 3 月 11 日で東日本大震災から 13 年経

ちます。震災後に杉戸 RC の皆様には多大なるご支援を

頂きまして誠に感謝申し上げます。地震の後に原子力発

電所の事故があり、私達クラブの会員も方々へ避難しバ

ラバラになってしまいました。当時、杉戸町で富岡町民の

ためにバスで迎えに来て頂き、杉戸町内に避難所を用意

して頂きました。多くの町民が救われました。当時の古谷

町長のご厚意には本当に頭が上がりません。 

富岡 RC の会員も減少し、一時は解散の危機にまで陥

りました。しかし、当時の田中美奈子会長が立ち上がり、

何とかクラブを復活させようと、少しずつ例会を増やして

参りました。昨年 14 名の増強拡大に成功して 50 名にな

りました。地区からも表彰して頂きましたが、会員の半分

が 3 年未満の新人です。今後は、会員の資質を向上させ

ようと研修に力を入れています。 

友好クラブ締結から早いもので、今年 6 月で 5 年とな

ります。コロナ禍でしばらく交流の機会はありませんでし

たが、私は 4 年ぶりに杉戸町の流灯まつりや秋の産業

祭に参加させて頂きました。今後共も引き続きどうぞ宜し

くお願い致します。 

会員卓話                       長岡会員 

富岡ロータリークラブの皆さん、本日

はようこそ。私は杉戸町で産科を営んで

おります。13 年前の東日本大震災で避

難をして来られた妊婦の方が当院でお

産を致しました。 

さて、本日の卓話は、竹村真一氏が開発した、「触れる

地球」について動画を視聴した後、私の作成したスライド

に沿ってお話を進めたいと思います。長丁場になります

ので、進めるとことまでとなりますが、続きは 4 月に再度

お時間を頂ければと思います。 

「触れる地球」は、人工衛星から送られてくるリアルタイ

ムの雲や台風の発生、ライブカメラ画像による世界の都

市の「いま」の様子、数億年の大陸移動から地球温暖化

の未来予測まで、生きた地球の様子を確認できるのです。

それでは、さっそく動画をご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

お手元にある書籍、竹村真一氏の『地球の目線（環境

文明の日本ビジョン）』は、文化人類学者、京都芸術大学

教授であり、またパイプがトレードマークの政治評論家、

武村健一の息子さんの書籍です。 

本書では「太陽系エネルギー文明」へとシフトする現実

的な可能性や気候変動に対する「脆弱性」の克服、20 世

紀型のグローバリズムにかわる新たな「地球大の連携の

メリット」について書かれています。 

竹村健一と竹村真一が主宰する勉強会『未来研』に私

は、初回より参加しております。『未来研』とは、毎月 1 回

帝国ホテルにて朝食会（7 時～9 時）が行われ、ゲスト講

演者による約 1 時間の講演と竹村真一先生のコメント・

解説などがあります。毎回、講演のまとめと感想を提出し

ておりましたが、これまで 3 回お招きを受け 2 回参加して

います。1 回目は 2019 年 8 月竹村健一先生を偲ぶ会、

この時は真一先生より直接、お誘いの電話ありました。2

回目は、今年 1 月 11 日は帝国ホテル最後の朝食会の

時です。（帝国ホテルは建て替えのため 2014 年 3 月末

で営業終了） 

私にとって竹村真一先生は、人類の存在意義を輝かし

いものにしようと、未来を見据え、宇宙史、地球史、人類

史を俯瞰し、何ものにも偏らない、まさに文化人類学の真

髄を、日夜腐心実践しておられる、世界に誇る日本の頭

脳だと思っております。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

アマゾンの森林は年間四国の広さが失われ世界ではア

マゾンの 4 倍の広さの森林が人口的に失われている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回は、生命の誕生からの卓話になります。 

表彰（R 財団寄付者）          

野口美津夫（PHF） 

大作忠一（PHF） 

長岡成郎（PHF⑥） 

矢島紀一（PHF⑤） 

戸賀崎千夏（PHF①） 

（PHF）1,000＄（PHF①）2,000＄（PHF⑤）6,000＄（PHF⑥）7,000＄ 

委嘱状贈呈（地区役員） 

野口美津夫（RLI 運営） 

渋谷忠明（G 補佐） 

関口博正（諮問委員） 

渡邊克巳（米山増進委員） 

戸賀崎千夏 

（青少年奉仕委員） 

RLI（ﾛｰﾀﾘｰﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟ研究会）修了証授与 

 

 

 

 

 

 

 

 

大作会員（RLI パートⅡ修了） 渡邉克巳（RLIⅠ・Ⅱ・Ⅲ卒業） 

 

 

 

 

 

 

 

 



出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

38 26 11 0 （10） 97.30% 

早川 恒久様： 久しぶりに杉戸町に来ることができまし

た。本日はよろしくお願い致します。 

宮本 政範様： 杉戸 RC 皆様お久しぶりです。本日はお

世話になります。  

田中 美奈子様： 本日はお世話になります。 

斎藤 裕喜様： 杉戸ロータリークラブの皆様この度はあ

りがとうございます。 

秋本 浩志様：西谷 友里様 

野口（美）会長： 早川会長をはじめとする、富岡ロータリ

ークラブの皆様ようこそお越しくださいました。ありがと

うございます。 

渡邉幹事： 富岡 RC 皆様、ようこそおこしくださいました。

4/6、4/7 桜まつり楽しみにしています。 

仁部会員： 御無沙汰しております。お陰様で無事出所し

てきました。又、宜しくお願い申し上げます。 

栗原会員： 長岡先生卓話ありがとうございます。富岡

RC の皆様ようこそ。 

下津谷会員： 富岡ロータリークラブの皆様ようこそお越

しくださいました。クリスマス例会、素晴らしい体験をさ

せていただきました。 

渡辺（良）会員： お客様ようこそ。長岡さん卓話ありがと

うございます。 

折原（正）会員： 富岡 RC の皆様、ようこそ。クリスマス

例会では大変お世話になりました。 

渋谷会員： 富岡 RC の皆様ようこそ。 

宮田会員： 富岡の皆様ようこそ。桜が楽しみですね。 

武井会員： 富岡ロータリーの皆様ようこそ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中川会員： 富岡 RC の皆様、遠方よりようこそお出でい

ただきました。交通指導員も故井上直子さんからの依

頼で、今月で 26 年間となり、ようやく退職します。4 月

から日本歌手協会に入会となり、各地で杉戸町を PR

します。今月の 9 日には、ウムヴェルトの小柳会長に

お世話になり三県境祭に参加しました。ありがとうござ

いました。 

田中会員： 富岡ロータリーの皆様お久しぶりです。これ

からも宜しくお願い致します。 

大作（忠）会員： 米国の大統領選はテイラースウィフト

（シンガーソングライター）が大きな影響力を与えるとか。

すごくないですか～。 

落合（喜）会員： 3 月に入っても雪が降り今夜から明日

朝にまた雪との予報。気候が狂ってしまいましたネ。高

齢者は付いて行けないよ。 

矢島会員： 富岡ロータリークラブの皆様ようこそ。 

関口会員： 富岡ロータリーの皆様ようこそ。長岡さん卓

話ありがとう。 

細井会員： 富岡の皆さんようこそ。 

長岡会員： 今日はよろしく。 

郡嶋会員： 着々と体重減って来ています。目標まであと

少しです。 

中野会員： お客様ようこそ。 

坂田会員： 右足全体に水がたまって歩けなくなりました。 

鈴木会員： お客様、いらっしゃいませ。長岡先生、卓話

ありがとうございます。 

折原（弥）会員：真中会員 

スマイル本日投入額 ４５，０００円 

スマイル累計額 ６２１，６００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 

長岡会員より竹村真一氏の書籍『地球の目線』が本日の出席者に寄贈されました 


